

広報モニターアンケート集計結果【4月号】

| ページ | コーナー名 | 調査項目 | 評価平均 (5段階) | 主なご意見・ご感想 |
|-----|------------|---------|---------------|---|
| 1 | 表紙 | テーマ・内容 | 4.3 | <ul style="list-style-type: none"> ・桜は華やかで見応えがあっていると思う。 ・市民憲章は毎号掲載していると、いつでもみれるという気持ちになってしまうので、一つ一つ書くなどの工夫がほしい。 ・目次や年号など、文字が小さくて見づらい。表紙裏へ移動し、文字を大きくしてはどうか。 |
| | | 文章 | 3.7 | |
| | | 写真・イラスト | 4.3 | |
| | | レイアウト | 3.7 | |
| 2~5 | 平成23年度予算 | テーマ・内容 | 4.5 | <ul style="list-style-type: none"> ・「その1」のイラストはユニークで分かりやすかった。 ・「その2」の例え方には理解できるが、給料収入500万円は相当高い額だと思う。 ・収入と歳入の意味は分かるが、端的に理解しがたい説明と感じた。 ・香芝市の財政状況(貯金)もあるとよい。 ・難しいテーマでも、具体的で分かりやすかった。 |
| | | 文章 | 4.0 | |
| | | 写真・イラスト | 4.0 | |
| | | レイアウト | 4.2 | |
| 6 | 行政組織図 | テーマ・内容 | 3.7 | <ul style="list-style-type: none"> ・新規部署、変更箇所が分かるとうい。 ・細かすぎるので、太字使いなどひとつのポイントがあればよいのではないか。 ・小さな文字であまり興味のない内容。 ・必要なものなので、このままでよい。 |
| | | 文章 | 3.7 | |
| | | 写真・イラスト | 3.8 | |
| | | レイアウト | 3.7 | |
| 7 | 1カ月のできごと | テーマ・内容 | 3.3 | <ul style="list-style-type: none"> ・翌月の行事が掲載されていると、その行事の参加率も上がるのでよいと思う。 ・簡単な地図で場所を示すなど、香芝市のどこで行われたのかという場所の指定があるとよい。 ・教育長の退任について、組織長の場合は本人のコメントがあってもよいと思う。 ・さらにローカルな話題があるとよい。 ・コーナーのタイトル名がない。 |
| | | 文章 | 3.8 | |
| | | 写真・イラスト | 3.8 | |
| | | レイアウト | 3.8 | |
| 8 | マイヘルスマイライフ | テーマ・内容 | 4.0 | <ul style="list-style-type: none"> ・掲載内容の詳細が分かるホームページがあるとよい。 ・項目ごとに太字で分かりやすく、注射のイラストも効果的。 ・色がピンク系でインパクトが少ない。 |
| | | 文章 | 4.0 | |
| | | 写真・イラスト | 3.8 | |
| | | レイアウト | 3.8 | |

| | | | | |
|----|----------------------------|---------|-----|--|
| 9 | みんなの国保 | テーマ・内容 | 4.2 | <ul style="list-style-type: none"> ・本人確認のできるもので、パスポートよりも、写真付きの住民基本台帳カードの記載も必要なのではないか。 ・注意事項は太線などで分かりやすくするとよい。 |
| | | 文章 | 4.0 | |
| | | 写真・イラスト | 3.8 | |
| | | レイアウト | 3.8 | |
| 9 | 消防だより | テーマ・内容 | 3.7 | <ul style="list-style-type: none"> ・火災警報機の設置方法や器具の紹介があるとよい。 ・警報機の設置が「何によって(法的根拠)」「いつまでに」義務づけられているのかの記載が必要。 ・簡潔で見やすく、カラーも効果的でよかった。 |
| | | 文章 | 3.7 | |
| | | 写真・イラスト | 3.8 | |
| | | レイアウト | 3.8 | |
| 10 | (情報記事) 東北地方太平洋沖地震に関する情報 | テーマ・内容 | 4.2 | <ul style="list-style-type: none"> ・現在一番関心があるので、翌月以降も情報があるとよい。 ・義援金は、いつまで募集を行っているか不明。 ・各救援物資の数量を知りたかった。 ・義援金の協力は文字を大きくするべき。写真が小さくて見えにくい。 |
| | | 文章 | 4.0 | |
| | | 写真・イラスト | 3.7 | |
| | | レイアウト | 4.0 | |

その他のご意見

- ・表紙にメインタイトル(特集や重要情報など)を記載してはどうか。
- ・広報紙であるのに広告が掲載されていることについて、疑問に思う。教育機関の広告は、市が推奨しているように感じてしまう。
- ・「てんいちせんせい」の作者はだれ？
- ・「ペンリレー」に登場する人は、友達のリレーなので毎回同じ年齢層が続く傾向にあると感じる。
- ・文章は横書きに統一すれば読みやすいように思う。かつ、現代的。
- ・一人でも多くの人に読んでもらうためには、見やすさが一番大事だと思う。
- ・少しでも多くの人ができる広報にするために、子どものコーナーがあってもよいのではないかと。"広報＝大人の連絡版"ではなく、「こんなミニ知識知っている」というようなコーナーを作ることで、万人が活用できるものになると思う。
- ・市長や市会議員の一言や天声人語のようなものを掲載してはどうか。